



Fiscalizadores de Aduanas se capacitan en identificación de armas y municiones

• *La instrucción estuvo a cargo de efectivos del Comando de Inteligencia del Ejército*

Coyhaique.- En dos jornadas de capacitación para la identificación de armas, municiones y de revisión de la normativa vinculada al control de armas y elementos similares, participaron fiscalizadoras y fiscalizadores de la Aduana de Coyhaique y de la Administración de Puerto Aysén, en un esfuerzo por aumentar las capacidades para la lucha contra el tráfico de armas y que viene a complementar las habilidades tanto para el control terrestre y control marítimo.

Se trata de una iniciativa de autogestión y colaboración interinstitucional con el Ejército de Chile, con el que se trabajó en la organización y diseño de los contenidos.

El director regional de la Aduana de Coyhaique, Raúl Pizarro Palma, indicó “tenemos un compromiso nacional por perfeccionar nuestras técnicas de reconocimiento de armas, al que se suma el desafío de reconocer

sus partes y piezas, que es otra forma utilizada por el crimen organizado para intentar ingresar este tipo de elementos al país. En ese sentido, la colaboración de los organismos expertos es crucial para acceder a conocimientos que nos permitan estar atentos a las nuevas tendencias y, en definitiva, a dar esta lucha en conjunto contra un tipo de contrabando que genera tanto daño en la sociedad”.

Esta actividad cierra el ciclo de 3 instrucciones realizadas en diferentes fechas, que incluyó a funcionarios y funcionarias de toda la región, bajo esta modalidad teórico-práctica. Entre los contenidos abordados en el taller estuvieron temas cómo la relevancia de la revisión física de este tipo de productos; cómo manipular un arma con las medidas de seguridad básicas para evitar accidentes; reconocimiento de diferentes partes de las armas y municiones; revisión del marco normativo y el proceso documental exigido al momento de encontrar armas, partes o piezas durante una fiscalización.